



Regierungsratsbeschluss vom 26. Oktober 2021

Schriftliche Anfrage Andrea Elisabeth Knellwolf betreffend Flächendeckende Aufhebung von Parkplätzen und Dauerbaustellen im Bereich Austrasse / Gotthelf

P215535

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat legt grossen Wert darauf, dass sich alle Verkehrsteilnehmenden sicher im Strassenraum bewegen können. Die gezielte Aufhebung von Parkplätzen entlang von Tramgleisen in Strassen mit zu engen Platzverhältnissen ist eine einfache, kostengünstige und sehr wirksame Massnahme zur Verbesserung der Sicherheit vor allem für Velofahrende.

